
Ata do Plenário

de dezassete de abril de dois mil e vinte e três

No dia dezassete de abril de dois mil e vinte e três realizou-se, na sala sala anexa ao bar

da Faculdade de Psicologia e de Ciências de Educação da Universidade de Coimbra,

mais uma sessão de Plenário, referente ao ano letivo de dois mil e vinte e três, dois mil e

vinte e quatro.

Esta sessão foi convocada pela Mesa de Plenário, através da solicitação da Direção do

Núcleo de Estudantes de Psicologia, Ciências da Educação e Serviço Social da

Associação Académica de Coimbra.

O Plenário, marcado para as dezoito horas, não pode ser iniciado devido à falta de

quórum à primeira chamada, com um total de 50 pessoas e conforme os estatutos do

Núcleo de Estudantes de Psicologia, Ciências da Educação e Serviço Social da

Associação Académica de Coimbra, foi remarcado para as dezoito horas e trinta

minutos, estando presentes um total de 76 pessoas.

3 estudantes entraram na sala passando o quórum a ser de 79 estudantes.

A Presidente da Mesa do Plenário, Margarida Estrela, iniciou a sessão começando por

apresentar a ordem de trabalhos:

1. Informações;

2. Leitura e Aprovação da ata de Plenário de 9 de outubro de 2023;

3. Apresentação e aprovação do Regulamento Eleitoral do NEPCESS/AAC;

4. Outros assuntos.

No que diz respeito ao ponto um da ordem de trabalhos, a Presidente da Mesa do

Plenário, Margarida Estrela, informou os alunos presentes relativamente ao modo de



uso das guias de voto distribuídas a cada aluno, informando que a mesma deve ser

levantada aquando da intenção de voto numa das seguintes opções: voto a favor; voto

contra ou abstenção.

Relativamente ao ponto dois, a Vice-Presidente da Mesa do Plenário, Sofia Duarte,

começou por realizar a leitura da Ata do Plenário de nove de outubro de dois mil e vinte

e três.

Visto não haver nenhum comentário realizado pelos estudantes presentes, procedeu-se,

de seguida, à votação da referente Ata, sendo os resultados os seguintes:

Votos contra: 0

Votos a favor: 79

Abstenções: 0

Relativamente ao ponto três da ordem de trabalhos, a Presidente da Mesa de Plenário,

Margarida Estrela procedeu à leitura do Regulamento Eleitoral do Núcleo de Estudantes

de Psicologia, Ciências da Educação e Serviço Social da Associação Académica de

Coimbra.

1 estudante entrou na sala passando o quórum a ser de 80 estudantes.

Após a leitura integral do regulamento eleitoral, a Presidente da Mesa do Plenário, abriu

espaço para que os presentes pudessem esclarecer dúvidas ou fazer sugestões

relativamente ao documento apresentado.

Margarida Estrela, refere ainda que durante a leitura do regulamento deu conta da

existência de dois erros na tabela inicial com todas as datas, que seriam retificados após

o plenário. O primeiro na data de Validação das candidaturas, por parte da Comissão

Eleitoral, que onde se lê de 6 a 6 de maio deve passar a ler-se de 4 a 5 de maio. O

segundo lapso consiste no ano da tomada de posse, que se encontrava 2023/2024 e deve

passar a estar 2024/2025

A estudante Carolina Mendes, refere que a data de Apresentação das candidaturas na

Secretaria da AAC, não poderá ser até dia 4 de maio pois esse dia é sábado. A

presidente da Mesa do Plenário refere que deveria estar escrito dia 3 de maio, sendo que

esse lapso irá ser retificado.



A estudante Matilde Mesquita questiona acerca da data de Apresentação das

candidaturas na Secretaria da AAC pois considera que a data se encontra incorreta.

Contudo a presidente da Mesa do Plenário esclarece que devido à data das eleições ter

andado um dia para a frente, as restantes datas também estiveram sujeitas ao mesmo.

Por fim, o estudante Eduardo Pizarro, informa que está um lapso no Artigo 20.º, ponto

2, pois onde se lê 2023, deve ler-se 2024.

Não havendo mais comentários, realizou-se a votação da revisão do respetivo

Regulamento, sendo os resultados os seguintes:

Votos contra: 0

Votos a favor: 80

Abstenções: 0

Por fim, de acordo com o último ponto dos trabalhos da sessão, a Presidente da Mesa do

Plenário perguntou aos membros da assembleia se queriam ou achavam pertinente

discutir mais algum assunto.

Não havendo mais assuntos a serem tratados, a segunda sessão do Plenário do ano letivo

dois mil e vinte e três, dois mil e vinte e quatro, terminou às 19 horas e 16 minutos.
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